
 

 

 

 

 

Tim Schütz 

 

Wenn ihr Fragen zu meiner 

Kandidatur oder Person habt, 

könnt ihr euch gerne auf allen 

Kanälen bei mir melden! 

 

Instagram: 

Tim.schuetz97 

 

Facebook: Tim Schütz 

 

Handy:  

+49 174 68 79 260 

 

Email: 

Tim.schuetz@julis-nrw.de 

 

 

 

 

 

Liebe JuLis, 

 

 

als ich 2018 im Landesvorstand der JuLis NRW begann, konnte ich nicht 

erahnen, was für krisengeprägte, turbulente politische Jahre vor mir liegen 

würden. Den Umgang mit der Corona-Krise haben wir JuLis vom ersten 

Tag an intensiv begleitet und für mehr Eigenverantwortung und einen 

stärkeren Fokus auf Mental Health geworben. Gerade seit mit Hendrik Wüst 

eine sehr restriktive, an Markus Söder orientierte, Corona-Politik Einzug 

gehalten hat, sind wird JuLis umso stärker gefordert. 

Der völkerrechtswidrige Angriffskrieg Putins auf die Ukraine hat zudem 

einen Zeitenbruch markiert, der jede politische Ebene extrem betrifft und 

viele landespolitische Fragen in den Hintergrund rücken lässt. 

Nachhaltigkeit muss gerade in Zeiten wie diesen aus allen Perspektiven 

gedacht werden: Ökonomisch, sozial und ökologisch. 

Den 15. Mai 2022 werde ich nie wieder vergessen. Ewig war dieses Datum 

die ersehnte Zielmarkierung, an der wir es nach langer, harter Arbeit 

schaffen, mit Alex und Max zwei junge Gesichter mit neuen Ideen als 

Stimme der jungen Generation in den Landtag zu bekommen. Am 15. Mai 

herrschte jedoch Leere. Wir haben die Landtagswahl krachend verloren. 

Rückblickend habe ich in diesem Wahlkampf enorm viel lernen dürfen. Ich 

habe aber natürlich auch Entscheidungen getroffen, die ich in dieser Form 

so nicht erneut fällen würde. Mit Stolz blicke ich aber auch auf den 

aufwändigsten Landtagswahlkampf der JuLis aller Zeiten.  

Trotz des schwierigen Zustands unserer Mutterpartei haben wir auch in 

diesem Jahr das bestmögliche für uns Junge Liberale rausgeholt. In einem 

starken Team, gerade von Martin und Leo geprägt, konnten wir u.a. 

• Ein starkes Netzwerk der Kreis- und Bezirkspressesprecher aufbauen 

• Unsere Haltung zum personellen und strukturellen Reformprozess 

der FDP NRW breit in vielen Medien spielen 

• Soyeon Schröder-Kim als Putin Freundin entlarven und ihre 

Entlassung initiieren 

  



 

 

 

• Die Verleihung des Staatspreises an Angela Merkel durch 

Showmaster Wüst in der RP kritisieren 

• Unsere führende Stellung bei Social Media ausbauen 

Aber genug des Rückblicks. Die FDP NRW steht bei Umfragen bei 4-6%. 

Die Menschen feiern zynischerweise einen Ministerpräsidenten, der nichts 

tut aber aussieht, wie ein akzeptabler Schwiegersohn. Es liegt an uns Jungen 

Liberalen, gerade jetzt wieder lauter zu werden und unsere Vision für ein 

besseres NRW in Position rücken zu können. Auch wenn es abgedroschen 

klingt: Nie war es wichtiger als heute, mit starker Presse- und 

Öffentlichkeitsarbeit zu punkten.  

Meine Kernziele für 2023/24:  

• Wichtige Akzente in der klassischen Presse – hier hat sich sehr viel 

getan, dennoch hat sich der Marktwert der JuLis mit der 

Wahlniederlage verschlechtert.  

• Daher werden auch Aktionen auf der Straße noch wichtiger: 

Erzeugen wir Bilder, die man nicht mehr vergisst, die in der Presse 

Resonanz erzeugen und die den Finger in die klaffenden schwarz-

grünen Wunden legen.  

• Professionalisierung der Untergliederungen: Auf allen Ebenen 

müssen wir so stark wie möglich auftreten. Egal ob in Social Media, 

auf der Straße oder in der Presse. Seminare und Vernetzungstreffen 

waren hier der Beginn eines Prozesses, der kein Ende finden wird.  

• Marktführerschaft bei Instagram ausbauen: Wir sind so stark, 

inhaltlich, humorvoll, vielfältig und gerade auch weiblich wie nie 

zuvor in unserem Auftritt. Bauen wir dies in einem starken Team 

weiter aus und nehmen dabei Untergliederungen besser mit 

(Musterpostings etc.).  

• Regelmäßige Streamingformate, Insta-Lives etc. müssen neue 

Zielgruppen erschließen, unterhalten und ein Wir-Gefühl innerhalb 

unseres Verbandes schaffen. Hier müssen wir stärker werden! 

 

Ich würde mich sehr über Euer Vertrauen beim historischen 100. 

Landeskongress in Neuss freuen. Packen wir es an! 

Euer  

Tim 


